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Protokoll zur HHTV Präsidiumssitzung, 6. April 2022 
 

Beginn: 19 Uhr, Ende: 20 Uhr 

Teilnehmer 

- Ariane Hassfurther 
- Frank-Martin Uhlemann 
- Hauke Heller 
- Karin Nitsch 
- Stefanie Gastl 
- Petra Goebel 
- Uli Krastev, Betriebssportverband 
- Bernd Gruttke, HSV 
- Klaus-Dieter Stein, TSG Bergedorf 

 

Top 1:Tageslizenzen 2022- Ist die Erhöhung seit 1.1.2022 bei den Veranstaltern 
berücksichtigt? 

Bei den Hamburger Veranstaltungen, dem Duathlon TUS Quickborn, 
Vierlandentriathlon und dem Elbetriathlon ist die Erhöhung, die Anfang 2021 auf dem 
Verbandstag beschlossen wurde, nicht berücksichtigt.  

Die DTU wird voraussichtlich nicht auf seinen Anteil an den Tageslizenzen (8 €) 
verzichten.  

Es fand eine Lösungserarbeitung statt, die als Idee eine Kostenteilung der Differenz 
von 4 Euro (OD) zwischen Verband und Veranstalter vorschlug. Die Veranstalter 
sollen also auf ihren Anteil in Höhe von 2 Euro pro Tageslizenz verzichten.  

Stefanie schreibt diesen Vorschlag an die drei Veranstalter. Wenn alle einverstanden 
sind, wird im Jahr 2022 so verfahren. 

Karin wird die Darstellung der Beitragsordnung für 2023 überarbeiten. Einige 
Formulierungen scheinen missverständlich zu sein. Klarstellung der Gebührenhöhe, 
Klarstellung der Wettkampf-Distanzen. 

Zukünftig soll mit der Genehmigungserteilung zeitgleich eine Präzisierung der 
Gebührenhöhe vorgenommen werden. 

  

  



 

 

 

Top 2: Prävention sexualisierter Gewalt: Wie sind wir aufgestellt, wer kümmert 
sich um das Thema? 

An eine zusätzliche Unterstützung von 2.000 Euro pro Jahr durch die HSJ ist die 
Erfüllung von Grundlagen zur Prävention sexualisierter Gewalt geknüpft. Dies wollen 
wir als HHTV annehmen und uns mit dem Thema auseinandersetzten. Karin schickt 
die Checkliste an Petra. Unter anderem wird es eine Checkliste für die Vereine geben. 
Der HSB hat eine Grundschulung zu diesem Thema. Es gibt einen Ehrencodex, der 
von den Jugend-Trainern unterschrieben werden müssen. Gabi Lindner arbeitet bei 
Dunkelziffer und könnte uns sicherlich bei dem Thema unterstützen. Petra übernimmt 
die Aufgabe für den HHTV, bei Bedarf mit der Unterstützung anderer 
Präsidiumsmitglieder, z.B. von Ariane.  

Top 3: Homepage HHTV: Bereich Jugend und Liga aktualisieren – Wer macht 
das? 

Die Homepage ist in vielen Bereichen veraltet. Neue Inhalte sind an Frank-Martin oder 
Hauke zu senden. Dies betrifft vor allem die Jugendseite und die Ligaseite. Walter 
hatte in der Vergangenheit Probleme, die Ergebnisse der Liga zu veröffentlichen. 
Hauke kann hier unterstützen. 

Für die Jugendseiten sollte sich Andi kümmern, der aber nicht anwesend ist. Das 
Präsidium möchte für diese Aufgabe eine weitere Person finden, die Andi unterstützt. 
Karin macht sich auf die Suche.  

Freddy wird Input für den Nachwuchskader liefern inkl. Fotos. 

 

TOP 4: Kids Cup 2022: Welche Termine? 

Thema entfällt wegen des Fehlens des Jugendwartes Andi Rinke. 

 

Top 5: Verschiedenes 

- Startpasskontrolle beim Ironman Hamburg  

o Wer kann die Startpasskontrolle beim Ironman Hamburg von 
Donnerstag den 02.06.2022 – Samstag 04.06.2022 unterstützen?  

 Karin und Klaus Dieter übernehmen jeweils einen Tag, Petra 
übernimmt Freitagnachmittag.   

- Verteilungsschlüssel für Schwimmzeiten 

o Hauke hat keine Rückmeldung zum Entwurf bekommen und geht somit 
davon aus, dass der Verteilungsschlüssel für die Schwimmbahnzeiten 
für alle Präsidiumsmitglieder passt. Die Mail geht in den nächsten 
Tagen an die Vereine raus.  



 

 

- Dopingkontrolle beim Vierlandentriathlon 

o Für den Vierlandentriathlon ist ein Zelt inklusive WC für die 
Dopingkontrolle zu bestellen. Klaus-Dieter möchte, dass der Verband 
die Kosten trägt. Karin und Stefanie werden den Antrag prüfen. 

- Situation Jugendwart 

o Die Förderung der Jugend ist ein wesentliches Ziel des HHTV. Auf dem 
Verbandstag hat der Jugendwart Andi Rinke seine geringe Beteiligung 
im letzten Jahr mit seiner persönlichen Situation begründet.  

Das Präsidium ist der Meinung, dass Unterstützung für Andi notwendig 
ist. Gabi Lindner wäre evtl. eine Kandidatin dafür. Klaus-Dieter würde 
zur Not bei der Radverwaltung supporten. Karin spricht mit Andi und 
Gabi.  

o Uli Krastev stellt die Veranstaltung „Schwimm in den Mai“ des 
Betriebssportverbandes vor. Sie findet am 30.4. im Freibad 
Finkenwerder statt. Flyer wird auf unserer Homepage veröffentlicht. 

o Außerdem sucht der Betriebssportverband Helfer für den 
Verpflegungsstand am Jungfernstieg beim Ironman am 5. Juni. Es 
findet ein Schichtbetrieb statt. Interessenten können sich bei Frank 
Hillebrecht melden (Frank.Hillebrecht@bsv-triathlon.de). Ironman 
spendiert ein Helferpaket. 

 

 


